

Antrag Nr. 25-F-22-0010

CDU, FDP

Betreff:

Verkehrsführungen infolge der Sperrung der Salzachtalbrücke
- Antrag der Fraktionen CDU und FDP vom 22.01.2025 -

Antragstext:

Im Zuge der Sperrung der Salzachtalbrücke wurden für einen verbesserten Verkehrsfluss an vielen Stellen in Wiesbaden Verkehrsführungen geändert.

Ein Jahr nach der teilweisen Wiedereröffnung der Salzachtalbrücke (und ein knappes halbes Jahr vor der endgültigen Fertigstellung) bestehen einige Änderungen weiterhin.

Der Ausschuss für Mobilität möge daher beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, zu berichten,

- 1) welche im Zuge der Sperrung der Salzachtalbrücke geänderten Verkehrsführungen wurden seit Wiedereröffnung aufgehoben;
- 2) welche im Zuge der Sperrung der Salzachtalbrücke geänderten Verkehrsführungen wurden seit Wiedereröffnung nicht aufgehoben und aus welchem Grund verblieben diese;
- 3) ob im Zuge der Sperrung der Salzachtalbrücke geänderte Verkehrsführungen sich derart bewährt haben, dass sie auch nach der vollständigen Fertigstellung der Salzachtalbrücke verbleiben (und dabei von einer temporären Einrichtung baulich in eine dauerhafte Einrichtung modifiziert werden);
- 4) ob ein Rückbau der provisorischen Auffahrtsrampe auf die B455 geplant ist und ob die bisherige Auffahrt auf die B455 vom Südfriedhof kommend wieder genutzt wird;
- 5) ob und wann die Parkplätze auf dem Theodor-Heuss-Ring wieder genutzt werden können?

Wiesbaden, 22.01.2025

Marc Dahlen
Mobilitätspolitischer Sprecher
CDU-Fraktion

Alexander Winkelmann
Mobilitätspolitischer Sprecher
FDP-Fraktion

Daniel Velte
Fraktionsreferent
CDU-Fraktion

Jeanette-Christine Wild
Fraktionsgeschäftsführerin
FDP-Fraktion